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Compatible with all PlayStation Link™ supporting devices (included adapter may be 
required). Bluetooth device compatibility may vary. / Compatible avec tous les appareils 

prenant en charge PlayStation Link (un adaptateur inclus peut être requis).  
La compatibilité des appareils Bluetooth peut varier.

Compatible Hardware /
Matériel compatible :

PC/Mac MobilePS5®

For / Pour

PS5®, PC/Mac, Mobile

PULSE Explore™

Wireless Earbuds / Écouteurs boutons sans fil
EN CHOKING HAZARD - Small parts. Keep the product out of the reach of young children. • Intended for sale in the United States and Canada. • The commercial use or rental of this product is 
prohibited. • Design and specifications are subject to change without notice. • For assistance with this product, visit playstation.com/help/. • This product may be protected by one or more  
US granted patents. Patent information can be obtained at http://www.playstation.com/patents/.
FR RISQUE D’ÉTOUFFEMENT – Petites pièces. Gardez le produit hors de la portée des jeunes enfants. • Destiné à la vente aux États-Unis et au Canada.  
• L’utilisation commerciale ou la location de ce produit est interdite. • La conception et les spécifications peuvent changer sans préavis. • Pour obtenir  
de l’aide à propos de cet article, consultez playstation.com/help/. • Ce produit peut être protégé par un ou plusieurs brevets délivrés aux États-Unis.  
Des informations sur les brevets peuvent être obtenues sur www.playstation.com/patents/.

Scan to find out more
Balayez pour en savoir plus
playstation.com/earbuds-help/

Contents / Contenu :	 CFI-ZWE1, CFI-ZWA2

EN
•	�PULSE Explore  

wireless earbuds
•	Charging case
•	�PlayStation Link USB adapter
•	6 Earbud tips
•	USB cable 
•	Printed materials

FR
•	Écouteurs boutons sans fil 

PULSE Explore
•	Étui de charge
•	Adaptateur USB  

PlayStation Link
•	6 embouts pour  

écouteur bouton
•	Câble USB
•	Documents imprimés

How Games Were Made to Sound™

“1”, “PlayStation”, “PS5”, “PULSE Explore”, “PlayStation Link”,  
“PlayStation Link icon” and “PlayStation Shapes Logo” are registered 

trademarks or trademarks of Sony Interactive Entertainment Inc.  
“SONY” and “)” are registered trademarks or trademarks of  

Sony Group Corporation.  
“How Games Were Made to Sound” is a registered trademark  

or trademark of Sony Interactive Entertainment LLC.  
Package: ©2023 Sony Interactive Entertainment LLC.

Mac is a trademark of Apple Inc. The Bluetooth® word mark and logos are 
registered trademarks owned by Bluetooth SIG, Inc. and any use of such 

marks by Sony Interactive Entertainment Inc. is under license.  
Other trademarks and trade names are those of their respective owners.

“1”, “PlayStation”, “PS5”, “PULSE Explore”, “PlayStation Link”,  
“PlayStation Link icon” et “PlayStation Shapes Logo” sont marques déposées 

ou des marques de commerce de Sony Interactive Entertainment Inc.  
“SONY” et “)” sont des marques déposées ou des marques 

commerciales de Sony Group Corporation.  
“How Games Were Made to Sound” est une marque déposée ou marque 

commerciale de Sony Interactive Entertainment LLC.  
Emballage : © Sony Interactive Entertainment LLC, 2023.

Mac est une marque commerciale de Apple Inc. Les logos et la marque du mot 
Bluetooth® sont des marques déposées qui appartiennent à Bluetooth SIG, 

Inc. et toute utilisation de ces marques par Sony Interactive Entertainment Inc. 
est accordée sous licence. Les autres marques commerciales et appellations 

commerciales appartiennent à leurs propriétaires respectifs.

Made in China /  
Fabriqué en Chine

Wireless earbuds / Écouteurs sans fil : CFI-ZWE1
FCC ID: POTCFIZWE1
IC: 4773A-CFIZWE1

Sony Interactive Entertainment LLC
2207 Bridgepointe Pkwy, San Mateo, CA 94404

CFI-ZWE1, CFI-ZWA2 playstation.com

 Ref: 500652_PS5_NOMD_STK_USCA  Language: United States / Canada

 Game Title: Nomad Packages
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